

● PETANQUE

POIRIER-ANDRAULT VAINQUEURS DE LA COUPE JEAN-COTTET

Il y avait 78 joueurs à Antran pour y disputer la troisième édition de la coupe Jean-Cottet.

Malgré l'Armistice, Herriot fit parler la poudre car sortant vainqueur de ce concours il s'adjudge définitivement la coupe Cottet qui se jouait sur deux victoires.

CONCOURS GENERAL

1/4 de finale. — Chasseport (P.T.T. Poitiers) bat Brossard (Herriot) ; Poirier (Herriot) bat Ribreau (Targé) ; Roly (Mont-midi) bat Leclercq (Pét. Châtel.)

Aguillon (Pét. Châtel.) bat Prédot (Antran).

1/2 finale — Chasseport bat Aguillon et Poirier Roly.

Finale. — Poirier bat Chasseport.

CONCOURS CONSOLANTE

1/4 de finale. — Patricia (Montmidi) bat Lavergne (Antran) ; Collin (Antran) bat Amilién (Mirebeau) ; Holgado (Herriot) bat Validire (Herriot) ; Bardin (Pét. Châtel.) bat Maitre (Châteauneuf).

1/2 finale : Bardin bat Collin et Holgado, Patricia.

Finale : Bardin bat Holgado.

CONCOURS COMPLEMENTAIRE

Demi-finales : Boutry (Châteauneuf) bat Arnault (Targé) et Delhomme (Antran) bat Ribardière (Pét. Châtel.).

Finale. — Boutry bat Delhomme.